



Über Hilfe für bedürftige Schulkinder freuen sich (von links) Torsten Brummel, Marcel Lossie (Fast4ward), Dr. Bernd Christian Balz und Thomas »Schmitti« Milse, der den Benefizabend moderiert hat.

Spende fürs Mittagessen

Bürgerstiftung erhält 10 000-Euro-Scheck

Bielefeld (sas). »10 000 Euro – das ist eine Summe, mit der wieder vielen Schulkindern ein Mittagessen bezahlt werden kann«, freute sich Dr. Bernd Christian Balz, Schatzmeister der Bielefelder Bürgerstiftung. Einen Scheck über diese Summe hat er gestern bei der Eventagentur »Fast4ward« in ihren Räumen in der Schüco-Arena in Empfang genommen.

Das Geld ist zusammen gekommen an einem Benefiz-Abend der Bielefelder Serviceclubs im Rahmen der Ballonfiesta und aus dem Überschuss des Golf- und Tennisturniers des Vereins »OWL zeigt Herz« im vergangenen Jahr. Auch vom jüngsten Turnier im Septem-

ber wird die Bürgerstiftung profitieren, wenn der Kassensturz erst einmal gemacht ist, versprach Torsten Brummel, Vorstandsmitglied des Vereins.

180 Schulkindern hat die Bürgerstiftung im vergangenen Schuljahr das Mittagessen mit 58 000 Euro finanziert, für das laufende Schuljahr liegen noch mehr Anträge vor. »Der Bedarf steigt. Es gibt viele Kinder, deren Eltern nicht die 2,50 Euro täglich dafür bezahlen können, die aber gerade über Harzt IV liegen und deshalb nicht unterstützt werden«, erklärt Balz. Er hofft, dass viele Bielefelder sich ein Herz fassen und für das Projekt spenden.